
Compte rendu réunion EXTRAORDINAIRE (huis-clos) 29-07-2020  

    Municipalité de Chute-Saint-Philippe 
    560, chemin des Voyageurs, Chute-Saint-Philippe (QC)  J0W 1A0 

 

COMPTE RENDU  
Séance EXTRAORDINAIRE du conseil 

Huis clos – conférence téléphonique 

Mercredi le 29 juillet 2020 

12 h 00 

SÉANCE TENUE À HUIS CLOS DEMANDÉE ET AUTORISÉE PAR ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 

Il est à noter qu’outre le procès-verbal, un compte rendu de la présente réunion doit être rédigé par le 

directeur général afin de permettre au public de connaitre, s’il y a lieu, la teneur des discussions entre les 

participants et le résultat de la délibération des membres, le tout tel qu’exigé en vertu de l’arrêté ministériel 

2020-029 du 26 avril 2020. 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE 

 

- Le maire, Monsieur Normand St-Amour ouvre la séance extraordinaire à 12 h. 

- Constatation des présences : 

 Les conseillères Carolyne Gagnon, Mireille Leduc, Églantine Leclerc Venuti et les conseillers 

Bertrand Quesnel et René De La Sablonnière sont présents. 

 

 Le conseiller Hervé Taillon est absent 

 

Éric Paiement, directeur général est aussi présent. 

 

 

2. CONFIRMATION DE RÉCEPTION DE L’AVIS DE CONVOCATION 

 

- Tous les membres présents confirment avoir reçu l’avis de convocation à l’intérieur du délai 

prescrit par le Code municipal. 

 

 

3. PRÉSENTATION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

- L’ordre du jour a été proposé par Églantine Leclerc-Venuti et adopté à l’unanimité tel que 

présenté, sans échanges, ni questions et/ou modification. 

 

 

4. DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE #DRL2000062 

 

- La demande de dérogation mineure a été présentée par le directeur général et une explication 

supplémentaire a été donnée en lien avec les procédures particulières dues à la situation de la 

COVID-19. Après quelques échanges entourant ces procédures et sur le fait qu’aucun 

commentaire écrit n’a été émis au sujet de la consultation écrite, l’adoption de cette dérogation 

mineure a été proposée par Carolyne Gagnon et adoptée à l’unanimité. 
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5. DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE #DRL2000097 

 

- La demande de dérogation mineure a été présentée par le directeur général et elle a été proposée 

par Mireille Leduc et adoptée à l’unanimité sans échanges, ni questions et/ou modification. 

 

 

6. DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE #DRL2000098 

 

- La demande de dérogation mineure a été présentée par le directeur général et elle a été proposée 

par Mireille Leduc et adoptée à l’unanimité sans échanges, ni questions et/ou modification. 

 

 

7. DÉPÔT DEMANDE À LA MRC POUR UNE AUTORISATION DE PRÉLÈVEMENT D’UN 

BANC DE GRAVIER 

 

- Le dépôt de la demande a été proposé par René De La Sablonnière et adopté à l’unanimité sans 

échanges, ni questions et/ou modification. 

 

 

8. RÉSOLUTION COMPLÉMENTAIRE À LA RÉSOLUTION 11191-2018 : FERMETURE, 

ABOLITION ET AUTORISATION DE CESSION ONÉREUSE D’UNE PARTIE DE 

L’ANCIEN TRACÉ DE CHEMIN SITUÉ SUR UNE PARTIE DES LOTS 25 ET 26, DU RANG 

NORD-OUEST DE LA RIVIÈRE KIAMIKA DANS LE CANTON DE MOREAU, PORTANT 

LE NOUVEAU NUMÉRO DE LOTS PAR LE CADASTRE RÉNOVÉ 5 964 205 

 

- Cette résolution a suscité quelques commentaires en lien avec le fait que les élus avaient mentionné 

en 2018 qu’ils cèderaient ces terrains suivant la rénovation cadastrale pour le prix équivalent au 

montant des frais qui seront à la charge du demandeur. Cependant, le directeur général expliquait 

que le présent notaire dans le dossier mentionnait qu’il devait à tout prix inclure un montant dans 

l’acte, et ce malgré le fait que la municipalité a cédé d’autres terrains auparavant et que ça avait 

toujours bien fonctionné. Enfin, cette résolution a été proposée par Carolyne Gagnon et adoptée à 

l’unanimité. 

 

 

9. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA PRÉSENTE RÉUNION EXTRAORDINAIRE 

 

- L’adoption du procès-verbal a été proposée par Églantine Leclerc-Venuti et adoptée à 

l’unanimité sans échanges, ni questions et/ou modification. 

 

 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

- La fermeture de la séance a été proposée par Mireille Leduc et adoptée à l’unanimité sans 

échanges, ni questions et/ou modification. 

 

La séance a pris fin à 12h14 

 

 

Éric Paiement 

Directeur général 


